



DOMINGO DE RESURRECCIÓN

Lucharon vida y muerte
en singular batalla
y, muerto el que es Vida,
triunfante se levanta.

... ..
;resucitó de veras
mi amor y mi esperanza!

... ..
da a tus fieles parte
en tu victoria santa.

No está aquí: ha resucitado como había dicho...

Hoy es la fiesta más importante del año. Y no sólo la más importante sino la fuente y origen de todas las demás fiestas. Y es lo que celebramos en cada Eucaristía.

Y es lo que celebramos cada domingo. Esto no es un sueño, una utopía, un mito sino una realidad: Cristo ha resucitado. Fuera muerte, egoísmo, insolidaridad... Viviremos el amor de Cristo resucitado con la vida, la alegría, la fe, la esperanza, la verdad, la solidaridad, la paz la libertad, el derecho a la vida...

RESUCITO!

ALE
LUIA



SABÍAS QUE...

El RHIN es el río más largo de Alemania por donde discurren 800 Kms. de los 1.326 que tiene de largo (también pasa por Suiza donde nace, por Francia y por Holanda donde se divide en varios "brazos" para así desaguar en el Mar del Norte.

El DANUBIO es otro gran río europeo. Pasa por Praga, Viena y Budapest. Mide 2.960 Kms. y recorre hasta ocho países (Alemania, Austria, Checoslovaquia, Hungría, Yugoslavia, Bulgaria, Rumanía y la URSS) y (curioso) se llama de distinta manera según el país por donde circula: Donau, Dunay, Dunav, Dunarea...

¿SABES QUÉ RÍO ES EL QUE DIVIDE A BURGOS EN DOS?...

El Arlanzón, que es uno de los afluentes del Arlanza. Tiene 100 Kms de recorrido, algo así como nuestro Huebra, aunque no sabemos si con más o menos caudal de agua, pero... lo sabremos y hasta lo comprobaremos y lo contaremos.

TERESA DE CALCUTA (7)

Existe un antes y un después de su vida y su muerte. Su entrega dió su fruto, cundió su ejemplo.

Como ella ha habido miles de religiosos que, desde hace siglos, entregan su vida en las misiones, en los rincones más olvidados y se dedican por entero a velar por las personas con las que conviven.

"Estoy aquí desde la fe, no por mera solidaridad humana. Después de tres malarias y tres tifoideas en tres años, la solidaridad se acaba y aguanto por la fe..." decía un misionero agustino desde Sierra Leona.

Más de 60 obispos españoles fuera de España, sacerdotes diocesanos, miles de religiosos y religiosas de congregaciones que nacieron con vocación misionera y educativa, todos trabajando entre los pobres de otros países... esa es la labor de la iglesia, de "tu Iglesia"

Y es para estar orgullosos de ello.



¿Qué tendrá la figura universal de Cristo para que a lo largo de la Historia, tantas personas, tantas ideologías, tantas iglesias, tantas filosofías hayan tratado de acaparar su nombre?

Cristo, tal como aparece en los evangelios, no es patrimonio de nadie en concreto y lo es a la vez de todos. No es ni de derechas ni de izquierdas; ni flagelador de ricos, ni valedor exclusivo de pobres; ni de los que le reconocen como Dios por la fe, ni de los que le niegan y le vuelven la espalda. Tampoco de los que a tientas le buscan con sincero corazón.

Cristo, en cuanto hombre, es el modelo perfecto y universal de amor, servicio y entrega inigualables, y en cuanto Dios, el único Salvador de esta pobre y maltrecha humanidad.



Hay hombres que luchan un día y son buenos. Hay otros que luchan un año y son mejores. Hay quienes luchan muchos años y son muy buenos. Pero hay quienes luchan toda la vida, esos son los imprescindibles. (Bertolt Brecht)

EL SEGUNDO DILUVIO

A principios de 2005, Dios visitó a Noé y le dijo:

- "Una vez más la tierra se ha hecho inhabitable, sobrepoblada y llena de egoísmos: debo actuar. Construye un arca, como antaño, y reúne una pareja de cada ser vivo así como algunos buenos seres humanos. Tienes hasta seis meses antes de que envíe la lluvia durante cuarenta días y cuarenta noches".

Seis meses después, Dios miró a la tierra y descubrió a Noé barriendo su patio, pero no vio ningún arca.

Entonces gritó:

- ¡Noé, Noé! ¡pronto enviaré la lluvia!
¿Dónde está el arca?

- Perdóname, Dios mío (imploró Noé), pero es que los tiempos han cambiado mucho y es que me exigieron un permiso de construcción. Para comenzar el arca, he debido discutir varios meses con el inspector sobre el sistema de alarma contra-incendios...

Durante este tiempo, mis vecinos han hecho una asociación contra mí porque violaba las normas de la comunidad construyendo un arca en el patio y les iba a obstruir la vista por sus ventanas. Hemos tenido que nombrar un tribunal de arbitraje para conseguir un pacto. Los servicios de urbanismo han presentado una memoria sobre los trabajos necesarios para hacer llegar el agua a mi patio. Cuando les he dicho que era el mar el que llegaría al arca, no me han querido creer...

Después, tenía que cortar la madera en cantidad suficiente, pero las asociaciones para la protección del medio ambiente se han unido para impedirme cortar árboles so pretexto de que pondría en peligro a varias especies de animales.



He intentado explicarles que, al contrario, toda esa madera serviría para salvar muchas especies, y de nada ha servido. Comencé a reunir parejas de diferentes especies y la Sociedad Protectora de Animales me atacó bajo el pretexto de que iba a encerrar animales salvajes contra su voluntad y en espacios demasiado pequeños... me acusan de actos de crueldad contra los animales.

La Agencia de Desarrollo Sostenible quiere hacer antes un estudio y aún estamos esperando sus conclusiones.

La Agencia de Empleo también me ha echado un ojo encima porque... cómo es que voy a emplear trabajadores voluntarios, sin sueldo, sin protección social... mientras que los Sindicatos me prohíben emplear a mis propios hijos cuando debo emplear sólo trabajadores de la construcción y cualificados y que paguen cuotas de afiliación...

Para terminar, la Agencia Tributaria me ha confiscado todos mis bienes so pretexto de que intentaba huir del país ilegalmente y Aduanas me acusaba de querer pasar las fronteras con especies reconocidas en peligro de extinción.

Perdóname, Dios mío, pero es que supongo necesitaré más de diez años para la construcción del arca...

De inmediato las nubes desaparecieron y en el cielo brilló un espléndido Arco Iris.

Noé levantó la cabeza y preguntó:

- Entonces, Señor... ¿ya no vas a destruir la tierra ??

+ NO ES NECESARIO, respondió Dios, PORQUE LA ADMINISTRACIÓN YA SE ENCARGA DE ELLO.

¡¡...y en eso está !!